

IRC KEMBALI DUKUNG TIM NAKOELA & TIM ARJUNA DI SHELL ECO-MARATHON 2024



MARKETING NEWS | JULI 2024

Shell Eco-marathon Asia kembali digelar di Sirkuit Internasional Mandalika, Lombok, Nusa Tenggara Barat (NTB), pada 2-6 Juli 2024. Kompetisi ini mengadu kreativitas pelajar dari seluruh dunia dalam merancang dan mengembangkan kendaraan dengan tingkat efisiensi yang tinggi dan ramah lingkungan tinggi, bertujuan untuk mendorong generasi muda berpartisipasi dalam menciptakan kendaraan mobilitas berkelanjutan.

IRC KEMBALI DUKUNG TIM NAKOELA & TIM ARJUNA DI SHELL ECO-MARATHON 2024

IRC DUKUNG AJANG HIU SELATAN HARD ENDURO 2024, DENGAN MEMPERKENALKAN PRODUK IX-05H & IX-09W

KEJUARAAN DRAG INDONESIA PUTARAN 2

PT GAJAH TUNGGAL TBK HADIRKAN BAN SEPEDA MOTOR INOVATIF DI GIIAS 2024

IRC SECARA KONSISTEN MENDUKUNG YAMAHA SUNDAY RACE

KAMPANYE IRC TIRE DI SUMATERA CUP PRIX 2024

RC MBR-110 UNJUK PERFORMA BERSAMA KAWASAKI NINJA ZX-25RR DI SIRKUIT





IRC Kembali Dukung Tim Nakoela & Tim Arjuna di Shell Eco-marathon 2024

Shell Eco-marathon Asia kembali digelar di Sirkuit Internasional Mandalika, Lombok, Nusa Tenggara Barat (NTB), pada 2-6 Juli 2024. Kompetisi ini mengadu kreativitas pelajar dari seluruh dunia dalam merancang dan mengembangkan kendaraan dengan tingkat efisiensi yang tinggi dan ramah lingkungan tinggi, bertujuan untuk mendorong generasi muda berpartisipasi dalam menciptakan kendaraan mobilitas berkelanjutan. Lebih dari 80 tim mahasiswa dari 12 negara kawasan Asia Pasifik dan Timur Tengah berkompetisi dalam dua kategori yaitu Urban Concept dan Prototype.

Selain sebagai wadah kompetisi pengembangan inovasi kendaraan hemat energi, Shell Eco Marathon juga menjadi jembatan antara pelajar, pelaku bisnis, akademisi, dan pemangku kepentingan untuk bersinergi menciptakan kendaraan masa depan yang ramah lingkungan dan berkelanjutan.

Keikutsertaan kedua tim Universitas Indonesia (UI), Nakoela dan Arjuna dalam ajang ini juga berkat dukungan penuh dari tim IRC yang telah mendukung tim ini selama 6 tahun.

Selain itu, IRC yang mendukung karya anak bangsa juga mengkampanyekan 'Peduli Bumi, Kurangi Plastik' sebagai bentuk dukungan terhadap pengurangan sampah plastik di Indonesia.





IRC Dukung Ajang Hiu Selatan Hard Enduro 2024, Dengan Memperkenalkan Produk IX-05H &

Kabupaten Cilacap menjadi tuan rumah ajang Hiu Selatan Hard Enduro 2024 yang berlangsung pada tanggal 5 hingga 7 Juli 2024. Dalam kompetisi ini para pembalap sepeda motor trail dari berbagai negara bersaing dalam kompetisi menantang dari berbagai negara seperti Spanyol, Meksiko, Kanada, Andorra, Afrika Selatan, Republik Ceko, Bulgaria, Jerman, Iran dan Mongolia. Ada sekitar 30 pembalap papan atas dari World Enduro Championship dan pembalap Asia Pasifik lainnya yang hadir dalam acara ini.

IRC Tire sebagai ban nomor 1 di Indonesia berkesempatan memberikan dukungan pada ajang ini, dengan memperkenalkan produk ban IRC IX-05H & IX-09W yang cocok untuk kompetisi off road karena memberikan performa terbaik di medan ekstrim.

Keberadaan Hiu Selatan dalam menggelar kejuaraan Hard Enduro dan petualangan di Cilacap menampilkan kearifan lokal budaya Indonesia dan trek yang menantang. Hiu Selatan Hard Enduro tidak hanya soal balapan, tapi juga menikmati keindahan alam Cilacap. Beberapa kelas yang dipertandingkan antara lain Downtown yang dilaksanakan di Alun-alun Kabupaten Cilacap, serta Hill Climbing dan Hard Enduro di Kabupaten Kesugihan Cilacap. Kejuaraan Hard Enduro Hiu Selatan telah membawa perubahan positif pada perekonomian, pariwisata, dan budaya di Cilacap.





Kejuaraan Drag Indonesia Putaran 2

Putaran kedua Indonesia Drag Championship (IDC) berlangsung di Sirkuit NP. Lanud Gading, Wonosari, DIY 13 – 14 Juli 2024 sukses digelar dengan mempertandingkan 30 kelas dan 145 starter pada lintasan 201m.

Kejuaraan balap lurus berskala nasional yang dipimpin oleh Erdeve Indonesia selaku promotor ini selalu aktif dari tahun ke tahun, tentunya untuk memwadahi para penggemar balap motor untuk menyalurkan hobinya di lintasan lurus.

Kesuksesan Indonesia Drag Championship Round 2 ini berkat dukungan dari IRC Tire selaku produsen ban nomor 1 di Indonesia karya anak bangsa, yang produk Speed King-nya masih diminati oleh para pembalap drag bike yang mengikuti Indonesia Drag Championship Ronde 2.





PT Gajah Tunggal Tbk Hadirkan Ban Sepeda Motor Inovatif di GIIAS 2024

PT Gajah Tunggal Tbk, produsen ban terintegrasi terbesar di Asia Tenggara, berpartisipasi dalam Gaikindo Indonesia International Auto Show ke-31 pada tanggal 18 - 28 Juli di ICE-BSD City, Tangerang. Mengusung tema "Driving the Future with Innovation".

Booth PT Gajah Tunggal Tbk memamerkan teknologi ban pionir dan rangkaian produk yang lengkap. Pengunjung dapat menjelajahi solusi ban canggih kami di Pre-function Hall 5-6, ICE-BSD City, Tangerang.

menampilkan ban motor inovatif yang mengutamakan performa dan ramah lingkungan. bertujuan untuk membina hubungan yang lebih erat dan berkontribusi terhadap pertumbuhan dan perkembangan industri otomotif.





IRC Secara konsisten mendukung Yamaha Sunday Race

Yamaha Indonesia Motor Manufacturing (YIMM) resmi membuka seri pertama Yamaha Sunday Race (YSR) pada 20-21 Juli 2024 di Sirkuit Internasional Mandalika, Nusa Tenggara Barat. Balapan Yamaha ini mengundang pembalap profesional dan anggota komunitas Yamaha R Series.

PT Gajah Tunggal Tbk selaku produsen ban IRC merasa bangga dapat kembali berpartisipasi dalam YSR pada tahun ini. Ini merupakan ajang balap bagi para pro racer dan community racer yang siap memacu adrenalinnya di sirkuit Mandalika.

IRC Tire konsisten mendukung Yamaha Sunday Race sejak pertama kali diselenggarakan pada tahun 2015. Ban buatan dalam negeri ini pun menjadi ban favorit para peserta YSR, khususnya kelas Yamaha R15 junior pro yang didukung langsung oleh IRC Tire, menggunakan MBR-110 dengan ukuran ban depan 110/70-17 sedangkan ban belakang berukuran 140/70-17.

Untuk kelas komunitas Yamaha R15 dan Yamaha R25 diwajibkan menggunakan ban IRC MBR-110 dan mendapat respon yang sangat bagus dari para komunitas.

Pada acara ini juga terdapat stand pameran pendukung sponsor dengan berbagai penawaran menarik serta panggung hiburan musik di stand penonton.





Kampanye IRC Tire di Sumatera Cup Prix 2024

Ajang Sumatra Cup Prix (SCP) 2024 memasuki seri keduanya yang berlangsung di Sirkuit Padang Panjang Manna, Bengkulu pada 20-21 Juli 2024. IRC Tire sebagai salah satu produsen ban terkemuka di Indonesia kembali menunjukkan komitmennya dalam mendukung dunia balap motor nasional dengan menjadi sponsor utama Sumatra Cup Prix (SCP) 2024.

Tidak dapat dipungkiri bahwa wilayah Sumatera merupakan pasar yang sangat bagus untuk IRC Tire, karena produk IRC Tire banyak digunakan oleh para pengguna sepeda motor untuk mobilitas dan pecinta dunia balap baik road race maupun dragbike di wilayah Sumatera.

IRC Tire tidak hanya memberikan dukungan finansial pada SCP 2024, namun juga semakin menekankan kampanye Go Safe dan Peduli Bumi yang sedang diusung oleh IRC Tire. Kampanye ini merupakan bentuk tanggung jawab moral dan kepedulian bersama yang akan diterapkan dalam tayangan SCP 2024.





IRC MBR-110 Unjuk Performa Bersama Kawasaki Ninja ZX-25RR di Sirkuit Mandalika

IRC Tire hadir sebagai salah satu pendukung ajang Kawasaki Mandalika Experience, IRC MBR-110 dipasang pada unit Kawasaki Ninja ZX-25RR dan Kawasaki Ninja 250, soft compound dari IRC MBR-110 mampu menaklukkan Sirkuit Mandalika, Nusa Tenggara Barat (NTB) dengan Kawasaki Ninja ZX-25RR.

Melalui acara Kawasaki Mandalika Experience pada Senin (30/7/2024), PT Gajah Tunggal Tbk selaku produsen ban IRC turut hadir sebagai salah satu sponsor acara. Keikutsertaannya kali ini juga ditunjukkan lewat penggunaan ban IRC MBR-110 yang notabene cocok untuk motor sport 250 cc seperti Ninja ZX-25RR.

IRC Tire bangga menjadi bagian dari acara ini. Seperti yang kita ketahui, Kawasaki Ninja mempunyai penggemar tersendiri dan cukup besar di Indonesia. Bertepatan juga dengan event ini kami menghadirkan IRC MBR-110 size terbaru yaitu 150/60-17. Ukuran tersebut merupakan pilihan baru dari ban belakang IRC MBR-110 sebelumnya yakni 140/70-17. Sementara untuk ban depan disediakan ukuran 110/70-17.

Ban IRC MBR-110 memiliki kelebihan dari segi desain yaitu didesain untuk penggunaan sehari-hari namun menggunakan kompon yang lunak. Sesuai dengan taglinenya, merupakan ban harian kompon lunak. Ban ini ditujukan untuk penggunaan sehari-hari namun dilengkapi dengan kompon lunak sehingga sangat cocok digunakan di sirkuit.

